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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais  que seja  enviado
expediente ao senhor Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, pedindo que seja feito um
estudo para implantação de um bicicletário no eixo central de nossa cidade, para que as pessoas que usam
da bicicleta como meio de transporte possam estacionar de forma segura e se beneficiar da proximidade
com os estabelecimentos de uso comum da população (bancos financeiros supermercados unidades de
saúde setores públicos, igrejas e etc).
 
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, o uso da bicicleta como meio de
transporte é uma forma sustentável e saudável de locomoção, percebe- se, durante os anos que o uso da
bicicleta como o meio de transporte vem crescendo nos grandes centros e em outras cidades também,
assim é possível ver os crescimentos e até grupos que estão se formando e abraçaram a causa do uso da
bicicleta como meio de transporte para uma melhora na mobilidade urbana e nos benefícios ao meio
ambiente e na saúde humana. Acredito que, com a implantação dos bicicletarios, o cidadão encontrará
maior segurança ao estacionar.
 
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Outubro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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